

2024年7月14日(日)

ぶち楽しいバードウォッチング④ 「まだまだ続くよセツカの子育て」



4回目は終日「雨」となりましたが、熱〜い思いの参加者とセツカの子育ての様子を観察しに出かけました。さて、どのような観察会になったのでしょうか。その様子をご覧ください。



飛びながらさえずるセツカは観察できましたが、残念ながら、餌を運ぶ様子や幼鳥との出会いはありませんでした。



淡水池の東屋での観察の様子。カエルをGet！雨だからこそその発見と出会いでした。



正面ゲートを出て、干拓地でも観察しました。セツカも居ましたがホオアカ（下画像）とホオジロのさえずる様子をじっくりと確認できました。



閉会后、強まる雨に園内の干潟に逃げてきたウミネコたち。荒天だからこそ出会える光景もあります。



7月に入っても、まだまだ繁殖活動の盛んな「セツカ」が今回のテーマ。雨の影響もあって、「さえずり飛行」以外の子育ての様子は確認できませんでしたがセツカ以外にも、ホオアカとホオジロ、それにウグイスが降りしきる雨の中で盛んにさえずるのを確認でき「雨でも野鳥は活動しているんだ！」という発見があったようです。今年度は「雨」の回が多いですが、「雨でも野鳥観察！」といきたいものです。